



Ricardo Monreal entregó reconocimientos y constancias a participantes del Programa de Formación Inicial del Servicio de Carrera



El presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado **Ricardo Monreal Ávila** (Morena), entregó este jueves reconocimientos y constancias a las y los ponentes y participantes del Programa de Formación Inicial del Servicio de Carrera de la Cámara de Diputados.

En el Palacio Legislativo de San Lázaro, Monreal Ávila afirmó que el Servicio Civil de Carrera ayuda mucho a la profesionalización de la función; por ello, dijo, "insisto mucho en el servicio civil de carrera, en la formación profesional de aquellos que sirven a la función pública, en este caso en el Poder Legislativo".

Consideró que lo deseable en cualquier institución es que hubiese un Servicio Civil de Carrera permanente y que los trabajadores no se vean presionados por las circunstancias a que cada tres años se renueve personal. "Hay muy buenos elementos en la Cámara de Diputados que se han formado con los años y que nos sirven bastante en desarrollar nuestro trabajo legislativo".

Cada tres años, añadió, "lamentablemente improvisamos y volvemos a formar, porque los diputados y las diputadas creen que trayendo a su auxiliar, su secretario, su secretaria, su trabajo va a mejorar y no es así".

Por ello, el legislador externó su satisfacción por entregar estos reconocimientos y felicitó a las y los participantes del programa. "Me alegra estar con ustedes y les expreso mi felicitación y mi reconocimiento".

La directora general de la Unidad de Capacitación y Formación Permanente de la Cámara de Diputados, Cynthia Murrieta Morena, señaló que el Programa de Formación Inicial del Servicio de Carrera de la Cámara de Diputados ha resultado un éxito y se acortó el tiempo.

<https://www.tallapolitica.com.mx/ricardo-monreal-entrego-reconocimientos-y-constancias-a-participantes-del-programa-de-formacion-inicial-del-servicio-de-carrera/>